



Mme Marc Leger,
~~Acadie Sidiny~~, N.B.
Pogersville
NB

Chers Amis:

Le 17 juin verra tous les étudiants de E. S. A. fermer leurs livres pour commencer les examens. Ces derniers examens sont très importants car ils vont déterminer soit votre avenir, soit votre classe l'an prochain. Nous voulons souhaiter à tous les étudiants qui écrivent ces examens tous les succès possibles.

La Graduation aura lieu dimanche prochain. Nous voulons remercier tous les généreux donateurs de prix, ainsi que tous ceux qui nous ont encouragés en achetant des billets sur la chaise mise en loterie. Le montant réalisé dépassera \$150.

Notre dernier numéro du PHARE paraîtra à la fin de juin.

Jacques Brun
Principal

PROFIL

Mlle Laurida Bordage, professeur de 8^e année.

Mlle Bordage est fille de M. et Mme Clovis Bordage, originaire d'Acadieville et maintenant de Rogersville.

Elle débuta ses études à l'école de Bathurst-Ouest où elle fit sa première année. Elle vint ensuite à l'école Gérard-Raymond, de Rogersville où elle gradua en 1955. Quelques-uns de ses professeurs étaient Sr. Euchariste, Sr. Prisca, Sr. Benoît, et Sr. Laurence. Elle reçut en 1956 son certificat de professeur à l'École Normale de Fredericton. Son premier lieu d'enseignement fut à Shédiac Ridge en 1956-57, puis à l'école des Frères jusqu'au mois de janvier d'où elle déménagea avec sa classe de 8^e année à la nouvelle école E.S.A. en '59. En '60, elle enseignait la 8^e--ce sont les élèves qui vont graduer cette année--en '61 la 7^e année des garçons, en '61-'62 elle remplaça pour quelques mois, Mère Patrice qui était malade. Cette année, elle enseigne la 8^e des filles et en plus l'anglais aux deux grades 8 et au grade 7 des garçons.

Parmi ses passe-temps, "hobbies", se classent la lecture, la télévision et aussi le patinage.

Mlle Bordage aimerait voir plus d'ouverture dans les rapports entre élèves et professeurs.

Alfreda Gaudet, 11^e année.

M. Louis Gallant

M. Gallant est né à Saint Charles, comté de Kent. Il est le fils de M. et Mme Arthur Gallant qui résident maintenant à Dieppe. Il fit ses deux premières années scolaires à l'école de Humphrey, grade 8 à Dieppe, et les grades 9 à 13 au Collège Assomption de Moncton. Entré au Collège St. Joseph, il acheva en trois années le cour commercial de quatre ans, pour recevoir un baccalauréat en science commerciale. Il a obtenu depuis, par les cours d'été, un certificat 4. Son premier poste d'enseignement est l'E.S.A. cette année. Il enseigne au grade 7 filles

PROFILE.

ainsi que le français et l'arithmétique aux grades 8.

M. Gallant a plusieurs passe-temps. Les plus importants sont jouer les tambours, lire, surtout le "Times Magazine", et participer aux sports: le hockey et la balle.

Mariés en 1962, M. Gallant et sa femme, June ont un petit garçon, Michel.

M. Gallant aime enseigner à l'E.S.A., mais il désire profondément enseigner le cour commercial, et puisque ce cour n'est pas donné ici, il l'enseignera à l'école Vanier de Moncton l'an prochain. Il regrette quitter Rogersville parce qu'il est très intéressé à l'école et aux activités sportives.

Mary O'Brien, XI^e.

Foyer - Ecole

Lors de la dernière réunion du Foyer-Ecole, le 15 mai, nous avons eu un panel entre les professeurs, les parents et les élèves. En faisaient partie, Diane Bordage, Marielle Richard, Jeannita McGraw, Roger Gaudet, Normand Gionet--élèves; Mère Paulin, M. LeBlanc--professeurs; Mme François Richard et M. Jean Fennigan--parents. Il y eut aussi un interview. Le F. Alphonse questionnait Mlle Lucille Légère, institutrice, et Mme Jack Cyr, infirmière.

Au nom des élèves des 10^e, 11^e, 12^e années, je tiens à remercier les membres du panel et ceux de l'interview pour cette intéressante soirée qu'ils nous ont donnée et je veux aussi remercier le F. Alphonse de nous avoir invités.

Roseline Richard, 11^e.

Journée à Barachois

Samedi, le 16 mai, huit élèves et trois professeurs de l'ESA se rendaient à l'école Notre-Dame des Victoires de Barachois pour la rencontre semi-annuelle des Conseils-Étudiants. Le tout débuta vers les dix heures avec des discussions en comités suivies d'une conférence par Me Alfred Landry, originaire de Barachois même. Il nous entretint sur les avantages d'une Fédération des Conseils-Étudiants. Après le goûter, Frère Leblanc fit chaque école puiser dans son répertoire et présenter au moins un numéro. Le résultat fut un programme intéressant et varié. Le reste de l'après-midi se déroula par d'autres discussions en comités, l'assemblée générale où la formation d'une Fédération fut acceptée et une autre conférence fut donnée par M. DeVernal, professeur de l'Université de Moncton. Il nous parla de la facilité qu'ont les jeunes d'aujourd'hui d'exprimer leurs opinions. Le souper qui fut dégusté avec bon appétit nous donna de l'énergie pour la soirée récréative.

Avant cette soirée, les garçons des différentes écoles entreprirent une partie de ballon-volant, et surtout, pas de commentaires parce qu'il y avait des garçons de notre école sur chaque équipe.) Pendant la soirée, la musique fut assurée par la "fanfare" de l'école qui fit certainement un beau travail. Pendant l'intermission, le Frère Gérald et Paul Lirette de Shédiac accompagnèrent à la guitare des chants folkloriques.

Il ne faut pas oublier de mentionner que nous étions très contents de revoir trois anciens professeurs de l'ESA : Frère Maurice, Frère Hervé et Frère Richard. La journée fut un succès grâce à la coopération de tous et nous attendons avec impatience la prochaine réunion qui aura lieu à l'École Vanier de Moncton.

Anne-Marie Boisvert, 11e année

oooooooooooooooooooooooooooooooooooo

Visite à l'école technique

Le 1er mai, les élèves des 11e et 12e années sont allés à Moncton pour visiter l'École Technique. Nous sommes partis vers les 11:30 hres et sommes arrivés à destination vers une heure. A notre arrivée, nous avons été conduits dans une grande salle pour une conférence. Nous avons ensuite visité les différents cours qui se donnent dans cette institution.

Après une journée enrichissante, nous avons assisté à un film " Captain Newman, M.D."

Nous avons eu une très belle journée et nous désirons remercier les responsables.

Diane Collette, 12e année

oooooooooooooooooooooooooooooooooooo

Fête du Révérend Père Curé

Cette année encore nous avons fêté Père Gallant. Cette année fut un très beau succès. Le programme se déroula ainsi :

1. Duo : Tales from Vienna Woods : (Strauss)
2. O Canada
3. Clocher Natal (Chorale des Filles)
4. Mot du Frère Principal
5. Piano : Moonlight Sonata : (Beethoven)
par Mariette Lavoie
6. Danse: Bododi
7. Chants par la chorale des garçons :
Fils de la lutte
Enfants de Pyrée
8. Solo par Jeannette Arseneault :
L'Etoile du soir : (Schumann)
Le Rat de ville et le rat des champs
9. Danse russe : Korobuska
10. Présentation d'un bouquet spirituel

Le Révérend Père Curé exprima sa reconnaissance pour cette petite fête et sut nous donner de précieux conseils. Les applaudissements furent longs et forts à l'annonce d'un congé de devoirs

Semaine Etudiante

et de leçons.

Je désire remercier tous les participants et les professeurs responsables pour la réalisation de cette fete, et tout spécialement M. Lorenzo LeBlanc, notre maître de cérémonies.

Line Arseneau, 9e année

oooooooooooooooooooooooooooooooooooo

Un examen

Le 6 mai, nous avons eu, les 9e années garçons et filles, un malheur... Mlle Robichard, surintendante des écoles, nous a donné un examen.

Cet examen débuta à 9:00 heures et il eut lieu dans la salle. Mlle Robichard distribua les feuilles qui semblaient au premier coup d'oeil absolument incompréhensibles. Mais, après l'explication ça se comprenait et ce fut très intéressant à faire.

Vers 11:30 heures l'examen fut coupé pour être repris à 1:00 heure. Vers les 2:45 heures, le tout était complété.

Cet examen était pour savoir ce que les grades 9 de Rogersville pou aient faire. D'après les résultats, nous pouvons en faire pas mal !

Normand Gionet, 9e année

ooooooooooooo oooooooooooooooooooooo

Pêche, etc

Vendredi, le 15 mai, nous avons eu à l'école quelques activités qui nous intéressèrent vivement: vente de bonbons et de liqueure douce, une pêche, le tir de sacs de sable, et un nouveau jeu qui attira beaucoup les élèves: "Take a chance". Remercions ceux qui s'occupaient des différentes jeux, etc.

Claude Bordage, 10e année

oooooooooooooooooooooooooooooooooooo

Comme par les années précédentes, la semaine étudiante fut organisée à notre école. On sentait qu'il y avait un certain travail qui se faisait, car beaucoup de professeurs et d'étudiants étaient très affairés. Les différents comités en charge de cette semaine étaient :

Comité de liturgie : Mère Charles et 7e année filles

Comité de tags : Frère Gérard et 7e année garçons

Comité de loisirs : Mlle Bordage et 8e année filles

Comité de loisirs : M. Lorenzo LeBlanc et 8e année garçons

Comité d'affiches : M. Yvon Gallant et les 9e à 12e années garçons

Comité du repas communautaire : Mère Paulin et les 9e à 12e années filles

Le programme de la semaine fut comme suit :

Lundi : L'inventaire : Il y eut une discussion en équipes dans les classes supérieures pour que chaque élève donne ses idées sur les questions concernant les relations jeunes-adultes.

Mercredi : Un panel : Un panel composé de six étudiants et de quatre professeurs. Ils donnèrent leurs idées concernant les relations professeurs-étudiants. Frère Hector en était le modérateur et il dut modérer une certaine institutrice qui avait trop à dire... Après l'inventaire du lundi, les étudiants avaient eu la chance de se préparer. Tout se passa très bien. Il y eut des questions posées aux professeurs et aux étudiants et les deux groupes surent faire valoir leurs points de vue.

Jeudi : La messe communautaire eut lieu à 11:15 heures et nous mit encore plus dans l'atmosphère de l'action catholique. Les prières et les psaumes avaient été préparés par le comité de liturgie.

A 7:30 heures le soir une soirée récréative servit de dessert à notre semaine étudiante '64 : chants, jeux, danses, reps.

Je suis sûre que tous ont aimé cette semaine et ont apprécié le travail que la JEC a accompli.

Jeannette Arseneault, 10e année

Secrétaire du comité local de la JEC.

oooooooooooooooooooooooooooooooooooo

Fête de l'autorité scolaire

Vendredi le 15 mai, nous nous sommes réunis dans l'auditorium pour fêter la Révérende Mère Paulin et le Révérend Frère Alphonse.

La fête a débuté par la présentation de bouquets spirituels. Paul Aucoin fit un petit discours qui souligna notre respect et notre reconnaissance envers nos directeurs de l'école. La chorale de Mère Charles chanta Prière d'Enfant et Le Joli Mois de Mai. Mary O'Brien et Mariette Lavoie nous interprétèrent au Piano La Polonaise de Chopin. (Une des pièces préférées par le Frère Directeur.) Les filles de 11e et 12e années nous amusèrent avec deux jolies danses : l'une était une danse indienne. Jeannette Arseneault avec sa belle voix chanta trois chants : Irish Eves, Yavalawishcandi (chant indien), et Berceuse aux Etoiles. Une autre soliste de l'école, Julia Colette, chanta Le Nid.

La Révérende Mère Paulin nous remercia et Frère Alphonse nous remercia également et nous avoua que cette fête avait produit sur lui une vive émotion.

Paul Aucoin, 12e année

(Il faut souligner que Paul Aucoin remplit la tâche de maître de cérémonie à la perfection pendant cette fête. Nos plus sincères félicitations, Paul.)

oo

UN DEPART : Cette nouvelle, qui est malheureusement vraie, circule depuis quelques temps : Le Frère Alphonse ne sera plus des nôtres l'année prochaine. Il est nommé directeur de la Communauté des Frères à Dalhousie et principal à l'Ecole Notre-Dame, Dalhousie.

oo

L'Ecole Supérieure Assomption déplore la mort de Sylvia Coguen, 7e année. Elle est décédée accidentellement le 29 mai.

R.I.P.

oo